
Stadt Schönberg 
 

 

Niederschrift 

Sitzung des Finanzausschusses der Stadt Schönberg/des 
Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr, Umwelt und 

Ordnung der Stadt Schönberg 
 

Sitzungstermin: Donnerstag, 28.11.2024 

Sitzungsbeginn: 19:03 Uhr 

Sitzungsende: 21:40 Uhr 

Ort, Raum: Foyer der Palmberg-Halle, R.-Hartmann-Str. 2a, 23923 Schönberg 
 

Anwesend 
 

Vorsitzende/r 

Anne Burmeister  
 
Mitglieder 

Christian Zwiebelmann  
Ronny Arnold  
Jessica Dörre  
Reiner Behrens  
Robby Eggert  
Marian Stickel  
Bastian Voss  
Johannes Jörke ab 19.13 Uhr 
Marco Lau  
Rainer Jörke  
Torsten Boye  
Florian Schippmann  
 
Protokollführung 

Kathrin Wrobel  
 
 

Abwesend 
 

Mitglieder 

Katja Neumann-Resch Entschuldigt 
 
 

Weiterhin anwesend: 
Herr Bürgermeister Götze 
 
 
 



  
 

 

 

Tagesordnung 
 

Öffentlicher Teil 
 

1 Eröffnung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 
und der Beschlussfähigkeit 
 

 

 

2 Genehmigung der Tagesordnung 
 

 
 

3 Einwohnerfragestunde 
 

 
 

4 2. Beratung zum Doppelhaushalt 2025/2026 - Geplante 
Investitionen 
 

 

2/0045/2024 

5 Informationen und Anfragen 
 

 
 

5.1 Regeneinläufe 
 

 
 

5.2 Bankette 
 

 
 

5.3 Weihnachtsbeleuchtung der Stadt 
 

 
 

 
 

Protokoll 
Öffentlicher Teil 
 
 

1 Eröffnung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 
und der Beschlussfähigkeit  

Frau Burmeister und Herr Zwiebelmann einigen sich, dass Frau Burmeister die Leitung 
übernimmt.  
Frau Burmeister begrüßt die Anwesenden, eröffnet die Sitzung und stellt die 
ordnungsgemäße Einladung, die Anwesenheit sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
 

 
 

2 Genehmigung der Tagesordnung  
Änderungsanträge zur Tagesordnung liegen nicht vor. 
Beschluss: 
Der Finanzausschuss sowie der Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr, Umwelt 
und Ordnung bestätigen die vorstehende Tagesordnung. 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen Gegenstimmen Enthaltung/en 

13 (6 x FA, 7 x BA) 0 0 

 
 
 

 
 

3 Einwohnerfragestunde  
Es sind keine Einwohner anwesend. 
 
 
 

 
 

4 2. Beratung zum Doppelhaushalt 2025/2026 - Geplante 
Investitionen 2/0045/2024 



  
 

 

Herr Jörke ist ab 19:13 Uhr anwesend. 
Frau Wrobel teilt mit, dass es sich bei der Vorlage um eine Informationsvorlage handelt, 
jedoch Beschlussempfehlungen abgegeben werden können. 
Die Ausschussmitglieder bemängeln, dass zur Sitzung kein Sachbearbeiter / keine 
Sachbearbeiterin bzw. die Fachbereichsleiterin aus dem „Fachbereich IV“ anwesend sind, 
um die Baumaßnahmen näher zu erläutern, da diese teilweise noch nicht im Bauausschuss 
vorberaten wurden, wie zum Beispiel der geplante Schulanbau in der Dassower Straße.  
Es wird allgemein um die Erstellung von Info- bzw. Beschlussvorlagen gebeten.  
Weiterhin bitten die Anwesenden um den Stand der Abarbeitung zu bereits gefassten 
Beschlüssen. (Beispiel: Es wurde beschlossen, Planungskosten in den Haushalt einzustellen 
– wie weit ist die Planung vorangeschritten?)  
Während der Besprechung des Investitionsprogramms nimmt Frau Wrobel die 
aufkommenden Fragen zur Kenntnis und teilt mit, diese an die zuständigen Sachbearbeiter 
weiterzuleiten. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Die Fragen aus der Sitzung wurden am 29.11.2024 an die Sachbearbeiter weitergeleitet. Die 
E-Mail und die Liste mit den Fragen wird dem Protokoll als Anlage beigefügt. 
 
Die restlichen Ansätze sollen wie in der Investitionsübersicht dargestellt, stehen bleiben. 
 
Die Anwesenden teilen mit, dass die Prioritäten in dieser Planungsperiode bei folgenden 
Punkten liegen sollten: 

� Parkpalette 
� Feuerwehr 
� Ratzeburger Straße 
� Wohngebiete 
� Gewerbegebiet  

 
 
 
 

Anlage 1 Anlage zum TOP 4 HH 

 
 

 
 

5 Informationen und Anfragen  
 
 
 
 

 
 

5.1 Regeneinläufe  
Die Regeneinläufe sind verschmutzt. Der Zweckverband sollte in die Pflicht genommen 
werden diese zu säubern. 
 
 
 

 
 

5.2 Bankette  
Seitdem der Breitbandausbau stattgefunden hat, sind zahlreiche Bankette kaputt. Wer 
kommt für den Schaden auf? Dies ist wahrscheinlich auf fehlerhafte Bauausführungen 
zurückzuführen. 
 
 
 

 
 

5.3 Weihnachtsbeleuchtung der Stadt  
Was ist mit der Weihnachtsbeleuchtung, die der Stadt vom „UFS“ überlassen wurden? 
Herr Eggert merkt an, dass durch Vandalismus ein Großteil der Lichterketten defekt sind und 
bereits neu angeschafft wurden. 
 
 
 
 
 
 

 
 



  
 

 

 
 
 
Vorsitz:  Protokollführung: 

 
   
Anne Burmeister  Kathrin Wrobel 
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